

**Economía**

XVI ENCUENTRO DE ECONOMÍA PÚBLICA

## Páramo alerta de los riesgos de las políticas monetarias no convencionales

sábado, 07/02/2009 10:00

EP.

Imprimir Enviar

El miembro del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE) José Manuel González-Páramo alertó hoy sobre los riesgos de la adopción de medidas de política monetaria no convencionales, como son la compra de activos financieros para hacer caer los tipos de interés en términos reales.

"Medidas dramáticas no convencionales implican riesgos y su impacto está sujeto a un alto grado de incertidumbre", sostuvo González-Páramo en la conferencia de clausura del XVI Encuentro de Economía Pública organizado por la Universidad de Granada (UGR).

Respecto a si se debe coordinar la política monetaria de los bancos centrales con la fiscal a nivel nacional, González-Páramo aseguró que la primera de ellas "sólo tiene valor si es independiente para desarrollar su misión y mandato fundamental, que es el de anclar la estabilidad de precios".

El miembro del Consejo de Gobierno del BCE sostuvo que cuando las expectativas de inflación son altas las políticas monetarias tienen que reducirlas, pero si éstas tendiesen a la baja se debería actuar en dirección contraria.

"Sólo cuando un Banco Central puede hacer esto de manera independiente, sin coordinarse con la política fiscal, es efectivo", destacó.

En cuanto a las medidas de coordinación internacional de la política monetaria entre bancos centrales, apuntó que, "salvo excepciones, no está justificada".

"La integración financiera internacional es un factor que hace menos necesaria esta coordinación", matizó y argumentó además el hecho de que los bancos centrales tengan objetivos distintos y actúen en sistemas financieros y en estructuras económicas diferentes.

González-Páramo se mostró escéptico con la posibilidad de que los bancos centrales intervengan más en la economía real y "se salten" la mediación de los bancos, aunque reconoció al respecto que "no hay una regla general que se pueda predicar".

En el caso del Banco Central Europeo apostó por que se siga invirtiendo "todo esfuerzo" en normalizar el funcionamiento del sistema bancario y del mercado interbancario e hizo referencia a la caída del euríbor de los últimos días, "que da una medida de normalización, no plena, pero bastante visible".

El XVI Encuentro de Economía Pública, que este año ha organizado el Departamento de Economía Aplicada de la UGR, supone el principal foro de debate entre investigadores de la Economía Pública Española y también participan en él profesionales de otros países como Italia, Alemania, Reino Unido, Francia o Estados Unidos.

La próxima edición de esta cita será organizada por la Universidad de Murcia, según ha indicado la presidenta del Comité Científico, Nuria Bosch.

Enviar esta noticia a ... 

Imprimir Enviar

**Valore este artículo**

☆☆☆☆☆ / 0 votos | 

**Comentarios (1)**

Juan Arenas | domingo, 08/02/2009 02:44

Aprovecha todo el potencial de la bajada del euríbor para financiar la compra de tu vivienda. Tenemos todas las clases de hipotecas y en las mejores condiciones, también refinanciaciones y financiación de empresas. Superhipoteca creditovida.com, Hipoteca 100% sin aval, Hipoteca Joven, Hipoteca cambio de casa, Hipoteca Wellcome, Hipoteca Inversa, Hipoteca Autopromotor, Hipoteca Segunda Residencia,...Tu hipoteca ya esta solo a un clic. Visita: <http://www.hipotecadefinitiva.info/>  
Y si quieres ser agente financiero de creditovida.com puedes visitarnos tambien...

**AGREGUE SU COMENTARIO**

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA  
COMUNICACIÓN



Auditado por 

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.